

Forums pour les consommateurs

35 ans , 18 ans de combat contre héro et metha

Par Ashes Posté le 18/09/2023 à 21h08

Salut .

Est-ce-qu'il y a d autre cas de toxicomanie juvénile où les dépendants ont grandi et vielli avec dame Héro et dame metha et qui en peuvent plus et ont besoin de parler, et surtout entendre que tout n est pas perdu parce que moi , je me sens perdue et je sens que mon corps me lâche et je peux pas me permettre de mourir car j'ai un fils de 18 ans et demi et il compte sur moi. Merci d avance

1 réponse

Nuage1 - 21/09/2023 à 18h06

Bonjour Ashes non tu ne peux pas et surtout tu ne dois pas mourir. Tu as la lucidité de te rendre compte que tu as un fils et que pour lui tu ne peux passer de l autre côté. As tu fait une cure ou des cures et post cures ? Si oui et que ça n a pas marché recommence, tu as l envie c est énorme et courageux alors lance toi a fond, tu verras la fierté de ton fils et la tienne. Fonceeeee